

# Disputas podrían perjudicar a Morena para 2024: Monreal

EDUARDO MURILLO

El presidente de la mesa directiva del Senado, Ricardo Monreal Ávila, afirmó que la disputa adelantada por la sucesión presidencial exacerba los desencuentros y conflictos internos en Morena.

En el texto "Sucesión adelantada, guerra temprana", que difundió en sus redes sociales, el legislador expone varios casos en la historia de México y de otros países en que las diferencias y pugnas dentro de grupos que defendían causas legítimas llevaron finalmente a su derrota.

Advierte que esto podría ocurrir actualmente: "cada día que pasa la evidencia de los desencuentros internos, lejos de disminuir, aumenta, y pareciera que la historia está por repetirse."

Agrega que en los primeros tres años del nuevo gobierno los objetivos de quienes lo respaldan deberían ser profundizar las modificaciones institucionales, la transformación política y el cambio de régimen.

Adelantar la competencia interna por la candidatura presidencial de 2024 ha llevado a exacerbar este conflicto, "la precipitación en la carrera por la sucesión presidencial ha provocado que comience una disputa política inesperada al interior del gobierno, sus aliados y Morena, el partido que llevó al Presidente al poder en 2018."

Monreal ha hecho públicas sus aspiraciones presidenciales y a finales de diciembre se enfrentó con el gobierno morenista de Veracruz por la aprehensión de José Manuel del Río, acusado de asesinato.

"En este punto de nuestra historia sería valioso e ilustrativo repasar acontecimientos del pasado que nos inviten a reflexionar con toda serenidad para poder precisar o imaginar lo que puede suceder si en el movimiento persisten comportamientos facciosos y autodestructivos."

